

三本松日記

フロンターレと本を読もう



読書を通じた豊かなまちづくりのために教育委員会と川崎フロンターレが協働で行っている「川崎フロンターレと本を読もう」の取り組みで、フロンターレのコーチとひとみ座の方が来校しました。1年生の子供たちは、人形劇やコーチの読み聞かせを楽しそうに聞き入っていました。

みんなで遊ぼう DAY



土曜授業参観の後、PTAの方が企画したみんなと遊ぼうDAYを行いました。出題されたクイズを解きながらスタンプラリーをしました。体育館では障害物を乗り越えるコースも用意され、頭と体を使って目一杯楽しみました。

連合音楽会リハーサル



11月29日の連合音楽会に向けて、リハーサルを体育館で行いました。1年生の子供たちと保護者の方を招待して行いました。「ゆかいに歩けば」は軽快なリズムで楽しそうな歌声を、「大切なもの」では、2部合唱で、きれいな歌声のハーモニーを体育館に響かせました。本番でも練習の成果を発揮して精一杯、歌うことができました。

スマホ携帯安全教室



安全にスマホや携帯を使うことができるように、KDDIの方にお越しいただき4～6年生が学習をしました。インターネットは便利ですが、安全に使わなければ危険な部分があるという事をパソコンのスライドで実話を交えながら教えてくださいました。子供たちは真剣に話を聞いていました。